



# すみれだより



令和6年 6月発行

過ごしやすい春もあっという間に過ぎ、梅雨の季節になりました。梅雨の季節ならではの雨の楽しみ方を子どもたちと一緒に探したり、室内でも十分に体を動かして遊べるよう工夫していきたいと思います。

生活面では、登園後の持ち物の始末や着替え、靴を履くことなど自分のことは自分で頑張ろうという姿が見られます。一人ひとりの意欲を大切にしながら、見守ったり様子を見ながらやり方を伝えていきたいと思います。

## 今月のねらい

☆梅雨の自然を見たり触れたりして、興味や関心を持つ

- 先日、カタツムリの製作を行いました。マーカーペンで自分なりの可愛いカタツムリを作るすみれ組さんでした。戸外へ出かけた時には、カタツムリやカエルなど生き物に触れてみたい興味を持ったりして梅雨の自然を感じていきたいと思います。

☆好きな友だちと関わって遊ぶことを楽しむ

- 園生活にも慣れ、様々なお友だちと関わる機会が増えてきました。興味のあるお友だちに「あそぼ!」と誘ったり、一緒に遊んだりして楽しむ姿が見られます。今月もお友だちとの関わりを楽しんでいけるよう見守っていききたいと思います。



## 今月のうた

- とけいのうた
- かえるのがっしょう
- かたつむり
- あめふりくまのこ
- にじのむこうに



## お知らせとお願い

- 靴下を履いて登園される場合は、朝玄関で脱いだ靴下をカバンの中に入れて頂きますようお願いいたします。戸外へ出かけるときは、保育室で靴下を履いてから出掛けたいと思います。
- 靴は足に合った、自分で履きやすいもので登園をお願いいたします。

